

ANGLET

Les futurs ingénieurs de l'ISA BTP s'envoleront vers le Sénégal cette année

Rassemblés au sein de l'association Human'ISA XXV, les 64 étudiants de 5^e année de l'école d'ingénieurs du bâtiment iront construire une école au Sénégal en mars 2025. Un projet qu'ils doivent entièrement concevoir et financer

Jean-Pierre Tamisier
jptamisier@sudouest.fr

Le projet Human'ISA est une particularité de l'école d'ingénieurs ISA BTP (Institut supérieur aquitain du bâtiment et des travaux publics, composante de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour). Il permet, chaque année, aux étudiants de 5^e année de partir pour six semaines, à cheval sur les mois de mars et avril, pour réaliser une construction au profit d'une organisation non gouvernementale. Alors que la précédente promotion, partie dans le cadre d'Human'ISA XXIV en Tanzanie, vient tout juste de prendre part à la cérémonie de

remise de diplômes, vendredi dernier, au théâtre Quintau d'Anglet, les filles et les garçons de la 25^e promotion sont déjà à l'œuvre depuis plusieurs mois, pour préparer leur projet de réalisation d'une école à Thiafoura, à 150 kilomètres au sud de Dakar.

Human'run dans la forêt

Le projet Human'ISA compte dans le cursus des étudiants. Ils doivent le concevoir, le financer et le réaliser. Pour constituer le budget, les étudiants anglois organisent différentes manifestations, comme l'Human'run qui aura lieu dimanche 15 septembre, dans la forêt du Pignada (1). Sont proposées une course de 15 km (départ à 9 heures),

une de 10 km (départ à 9 h 45), une de 5 km (départ à 10 h 30), une marche de 5 kilomètres (départ à 11 heures) et même une course enfant de 1,8 km (départ à 11h 20).

La commission animations d'Human'ISA XXV a commencé à travailler pour préparer cette course, avant même de savoir où les 66 étudiantes et étudiants de la promotion 2025 devraient partir. « Nous avons voté, il y a quelques jours, entre différents projets. C'est la construction d'une école en briques en terre crue avec système de récupération des eaux de pluie, à Thiafoura, au Sénégal qui a été retenue », indique Mathieu Hennequin, qui copréside, avec Anthony Saint-Cricq, Human'ISA XXXV.

Forts de l'expérience des précédentes promotions, les membres d'Human'ISA XXV se sont mis au travail dès la fin de leur 4^e année pour commencer à constituer leur budget. Ils ont aussi organisé le gala qui a terminé la cérémonie de remise de diplômes de leurs aînés de l'année précédente. Après l'Human'run de dimanche, d'autres



Mathieu Hennequin, coprésident d'Human'ISA XXV et Arnaud Bigueraud, responsable médias de l'association. EMILIE DROUINAUD

événements restent à venir, comme loto, tournoi de mus et autres. On retrouvera aussi les étudiantes et étudiants de l'association aux buvettes du stade Jean-Dauger les soirs de matches.

Mission d'évaluation

Désormais, le projet à réaliser est identifié. « Nous avons retenu la proposition de l'association américaine, Lets bild my school, indique Arnaud Bigueraud, responsable des médias au sein de la commission animation.

« Au mois de novembre, une première mission d'évaluation va partir sur place afin d'identifier le ter-

rain et les besoins, pour s'assurer que le projet est réalisable, ajoute-t-il. D'ici là, nous travaillons comme si c'était le cas, pour ne pas prendre de retard. »

Mathieu Hennequin est déterminé à mieux faire reconnaître Human'ISA dans le grand public. Depuis 2005, elle a permis de réaliser de nombreux projets utiles. « C'est une des plus belles actions qui existe dans le monde des étudiants. ISA BTP est la seule école d'ingénieurs publique à proposer une telle initiative. »

(1) Inscriptions en ligne sur pb-organisation.com/evenements/humanrun.

La résidence Belle Fontaine éligible au crédit d'impôt avec avance immédiate !

COMMUNIQUE

Depuis octobre, les locataires de Belle Fontaine, résidence seniors avec services d'Anglet, peuvent bénéficier d'un crédit d'impôt avec avance immédiate sur les prestations de services.

C'est une grande nouvelle pour les résidents de Belle Fontaine. Depuis ce mois d'octobre, les locataires de cette résidence seniors avec services située en plein cœur d'Anglet, à deux pas du marché de Quintau, peuvent bénéficier d'un crédit d'impôt avec avance immédiate sur la plupart des services qui leur sont proposés.

« Nous venons de recevoir l'agrément de services à la personne se félicite M^{me} Bertin, la directrice, en poste depuis vingt-huit ans. Cette habilitation signifie que nos résidents peuvent désormais profiter d'un avantage fiscal très intéressant avec un crédit d'impôt annuel allant jusqu'à 6 000 euros. Pour en profiter, rien de plus facile, nous nous occupons de leur inscription à l'URSSAF, ce qu'ils apprécient car ils n'ont pas à le faire. »

Une véritable reconnaissance pour l'établissement Angloy qui, depuis sa sortie de terre en 1995, n'a cessé d'innover en matière d'accueil de personnes âgées valides ou semi-valides. Ici, tout est fait pour faciliter le quotidien des résidents : chacun peut profiter du restaurant, de la bibliothèque et des grands salons où se retrouver pour partager le goûter

et échanger l'hiver au coin de la cheminée. À Belle Fontaine, tout est proposé rien est imposé car le maître mot est liberté, liberté d'engagement, car il est possible d'y faire des séjours temporaires avant de prendre la décision de s'installer définitivement. On peut

également conserver son médecin et chaque intervenant que l'on avait à domicile.

Les différentes prestations de services comme le ménage, la fourniture du linge restent optionnels, cependant depuis que l'établissement bénéficie du crédit d'impôts,

c'est beaucoup plus intéressant de se faciliter la vie en laissant la prise en charge de ces services à effectuer au personnel de la résidence.

Autre atout de cette institution pionnière, l'ambiance familiale et festive qui règne entre ses murs. « Nous avons des cours de yoga, de gym douce mais aussi des sessions de réalité virtuelle à travers lesquelles nos résidents embarquent pour des voyages immersifs. L'idée est de leur proposer des expériences nouvelles, riches en émotion », se félicite M^{me} Bertin qui a également investi avec soin le jardin, agrémenté de plantes exotiques, et la terrasse afin d'offrir à tous un accès privilégié sur l'extérieur.

« Nous l'avons aménagée avec des fauteuils coquille et nous envisageons un terrain de pétanque pour le début d'année. Notre but est de faciliter le quotidien de nos résidents au maximum et de leur offrir un cadre de vie épanouissant afin qu'ils soient heureux, tout simplement. »



RÉSIDENCE BELLE FONTAINE

15, rue des Barthes - 64600 Anglet - 05 59 58 07 07 - sncbellefontaine.64@orange.fr - www.adouvie.com

Standard du lundi au samedi de 9 h à 19 h

